

18/11/2022 08:15 1348 LECTURES

LE CREUSOT : L'association ESPOIR a remis 1.500 € à l'Institut Curie



La remise de chèque s'est déroulée jeudi soir à la Maison des Associations Guynemer.

On ne compte plus les actions menées par l'association Espoir en faveur des associations de bienfaisance. Cette année, l'association présidée par Isabel Rebour avait organisé dernièrement un loto samedi 08 octobre en plein mois « Octobre Rose ». Le succès de cette manifestation s'est donc concrétisé par la remise d'un chèque de 1 500 € envoyé à l'Institut Curie.

Reconnu d'utilité publique, l'Institut Curie travaille autour de trois missions, la recherche, les soins, la conservation et la transmission des savoirs. Ce don, si modeste soit il, est indispensable pour faire progresser la recherche et prendre le cancer de vitesse.

Et l'association Espoir ne s'arrêtera pas là. Elle a déjà en tête son traditionnel loto en faveur du prochain Téléthon.

J.S.



